

KABAR TERBARU

Bhabinmas Desa Cikelat Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS di SMP PGRI 1 Cisolok

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 18, 2024 - 13:06



Bhabinmas Desa Cikelat Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS di SMP PGRI 1 Cisolok

Pada hari Senin, 18 Maret 2024, Bripka Aep, Bhabinmas Desa Cikelat Polsek Cisolok, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Sekolah Menengah Pertama (SMP) PGRI 1 Cisolok, yang berlokasi di Desa Cikelat, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB

dan berlangsung hingga selesai.

Tujuan utama dari kegiatan DDS ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara masyarakat, khususnya kalangan pelajar, dengan pihak kepolisian, serta sebagai sarana untuk menyampaikan himbauan terkait kamtibmas.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Aep menyampaikan beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di kalangan pelajar, antara lain:

1. Mengingatkan para pelajar untuk waspada terhadap penyalahgunaan obat-obatan di lingkungan sekolah.
2. Memberikan peringatan tentang bahaya tindak pencabulan anak di bawah umur yang bisa terjadi di sekitar lingkungan sekolah.
3. Menyampaikan himbauan agar pelajar tetap waspada terhadap berbagai macam tindak kejahatan seperti tindak pidana pencurian, perampokan, dan kejahatan jalanan (C3), serta tindak pidana lainnya.
4. Mengingatkan agar pelajar tidak terlibat dalam perkelahian atau tindakan kekerasan yang sering terjadi di kalangan remaja, seperti perang sarung.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan para pelajar terhadap berbagai potensi bahaya di sekitar lingkungan sekolah. Dengan adanya kerjasama antara Bhabinmas dan sekolah, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Cikelat, khususnya di kalangan pelajar, dapat terus terjaga dengan baik.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```